
Giulianova. Presentata la legge per i caliscendi
Si è svolto questa mattina presso la sede del Circolo Nautico V.Migliori di Giulianova l’incontro/dibattito “Presentazione della

Legge Regionale 38/2010 RICONOSCIMENTO DEI CALISCENDI” (Articolo 15), secondo importante appuntamento della
manifestazione  “Settembre  Portuale”  organizzata  dall’Ente  Porto  di  Giulianova  in  collaborazione  con

l’Amministrazione Comunale. La legge promuove il  recupero dei “vecchi” caliscendi smantellati  qualche decennio fa e
valorizza  quelli  attuali  come  patrimonio  della  città  giuliese  e  della  sua  gente  al  fine  di  farne  rivivere  i  vecchi  fasti  e  per
incrementare la proposta turistica rivitalizzando il porto ed in particolare il molo sud o “porto vecchio”.
Sono intervenuti all’incontro diverse figure politiche locali, provinciali e regionali tra cui i promotori della legge, il sindaco di
Giulianova, il presidente dell’Ente Porto, i rappresentanti dell’Associazione Caliscendi e il presidente del Circolo Migliori.
Numerosi i  presenti interessati a questo dibattito che ha tracciato le linee della attuazione a livello locale della legge
regionale, che sono intervenuti tra ricordi, commenti e proposte attuative.
L.R. 38/2010 Art.15http://bura.regione.abruzzo.it/nuovo2/singolodoc.aspx?link=2010%2FStraordinario_13_5.html
Sempre presso il Circolo Migliori si è tenuto venerdi sera 24 settembre un incontro con i genitori dei ragazzi che hanno
frequentato la Scuola Vela estiva organizzata dal circolo. Il Direttore Sportivo del circolo Sandro Abbondanza, coadiuvato da
Giordano Fano ha illustrato i programmi per le uscite didattiche durante il periodo invernale, sono state inoltre consegnate ai
ragazzi le Tessere Associative alla FIV e un “patentino” per la vela rilasciato in base ai corsi effettuati che i piccoli campioni
hanno esibito con vero orgoglio.

Foto sul Blog del Circolo http://circolo-nautico-migliori.spaces.live.com/

Pescara. So.ha, ripartono le ripetizioni gratuite
So.ha, ripartono le ripetizioni gratuite

Roberto Ettore

PESCARA – La SO.HA – GiovaniCittadiniAttivi, per il secondo anno consecutivo, organizza ripetizioni gratuite per gli studenti
delle superiori con famiglie in difficoltà economica.

Con le  ultime “riforme” sono state  sottratte  al  sistema della  formazione ingenti  risorse.  Ciò  ha prodotto:  insegnanti
malpagati e precari, classi sovraffollate, edifici fatiscenti, pochi fondi per il diritto allo studio. E’ questo, secondo la SO.HA, il
ritratto della scuola Italiana dopo le riforme che ha subito: << Il fatto che nel nostro Paese qualcosa nel sistema scolastico
non  funzioni  lo  dimostra  il  dato  riguardante  la  mobilità  sociale  che  si  attesta  al  10%  >>  afferma  Roberto  Ettorre,
coordinatore  SO.HA –  GiovaniCittadiniAttivi  che prosegue << un dato  inequivocabile  che deve far  riflettere  e  racconta  un
paese dove il diritto allo studio (Art.34 della nostra Costituzione) non è effettivamente realizzato >>. Per cercare di venire
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incontro alle famiglie degli  studenti  che versano in difficoltà economiche la SO.HA ha organizzato un servizio di  ripetizioni
gratuite  attivo  da  questa  settimana.  Per  prenotarsi  o  per  avere  informazioni  bisogna  chiamare  lo  085/9435710 o  il
333/9295475. Le ripetizioni sono individuali e per le seguenti materie: matematica, fisica, inglese, spagnolo, disegno tecnico
e educazione artistica. << Con le nostre poche risorse cerchiamo di dare il nostro piccolo contributo ad assolvere un compito
che, in uno Stato civile e moderno, toccherebbe alle istituzioni >>. Istituzioni che, da come afferma l’associazione, si sono
dimostrate disinteressate al problema << abbiamo richiesto contributi a Comune e Provincia per implementare il servizio
ma,  ad  oggi,  nulla  ci  è  stato  erogato.  A  questa  indifferenza  noi  cerchiamo  di  aumentare  il  servizio  e  di  trovare  nuovi
volontari, consci dell’importanza che la cultura e la scuola hanno nella formazione di persone che siano cittadini e non
sudditi.  >>  E’  anche  per  questo  che  l’associazione  cerca  nuovi  volontari  (laureati  o  già  docenti)  al  fine  di
aumentare il  monte ore di  ripetizioni  a disposizione degli  studenti.  Chiunque volesse proporsi  può farlo
chiamando ai numeri già citati o visitando il sito: http://www.sohapescara.org

Giulianova. Presentazione del Giulianova Basket alle ore 18:00
Battendo in finale il Porto Sant’Elpidio il Giulianova Basket si aggiudicato per la prima volta il 65° torneo lido delle rose. La
compagine del coach Alessandrini aveva battuto in semifinale il Termoli.

Il S. Elpidio aveva battuto il Roseto. Il nome di Giulianova si aggiunge all’albo
d’oro  del  torneo che vanta  nomi  come l’Armata roosa,  la  Nazionale  USA,
Bologna ecc.

Al terzo posto il Roseto. Per i giuliesi i migliori in campo : Iagrosso, Sacripante, Mancarella e da considerare le assenze di
Cannavina, Travaglini e Casasola che dovrebbero essere recuperati

per la prima di campionato sabato 2 ottobre alle ore 20,45 presso il PalaCastrum.

Intanto oggi presentazione presso il centro congressi Kursaal della squadra alle ore 18.00.

Tortoreto (TE). L’Assessorato alle Politiche Giovanili del Comune
di  Tortoreto  in  collaborazione  con  Associazioni  e  Cooperative
presenti  nel  Territorio  ha  organizzato  l’iniziativa  “Spiaggia
Pulita”.
Tortoreto  Spiaggia Pulita

L’Assessorato alle Politiche Giovanili del Comune di Tortoreto in collaborazione con Associazioni e Cooperative
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presenti nel Territorio ha organizzato l’iniziativa “Spiaggia Pulita”.

Domani mattina dalle ore 9,00 nel tratto di
spiaggia  delle  zona  sud  di  Tortoreto  si
riuniranno  i  volontari  che  hanno  aderito
all’iniziativa per pulire il litorale.

Per l’iniziativa verranno distribuiti guanti e mascherine a tutti i partecipanti.

Sono invitati tutti a collaborare perché il rispetto dell’Ambiente non è solamente un dovere civico ma deve essere parte
integrante dell’educazione di ogni persona.

L’Assessorato alle Politiche Giovanili vuole coinvolgere i giovani di Tortoreto affinché possano comprendere che la protezione
dell’ambiente è uno dei valori fondamentali della vita quotidiana.

Pescara.  La  consegna,  da  parte  del  Prefetto  D’Antuono,
dell’attestato di benemerenza del Dipartimento della Protezione
Civile al volontario ANGELO FERRI
La consegna, da parte del Prefetto D’Antuono, dell’attestato di benemerenza del
Dipartimento della Protezione Civile al volontario ANGELO FERRI, Presidente dell
‘associazione “Volontari senza Frontiere”, è stato il momento più commovente del
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Angelo Ferri e il Prefetto di Pescara, D'Antuono

la giornata di oggi, completamente dedicata all’ascolto dei problemi e delle ist
anze avanzate dai rappresentanti del mondo del terzo settore. Questa mattina si
è aperta, con il convegno “Le associazioni incontrano le istituzioni” la “Festa
del Volontoriato”, organizzata da Comune e dalla Provincia di Pescara in collabo
razione con il Centro Servizi del Volontariato. L’incontro-dibattito ha visto la
partecipazione di molte autorità e rappresentanti di istituzioni, quali il prefe
tto Vincenzo D’Antuono, l’assessore regionale Poalo Gatti, il presidente della P
rovincia Guerino Testa, il vicesindaco Berardino Fiorilli,il consigliere regiona
le Nicoletta Verì, gli assessori comunali Seller, D’Ercole, Cerolini, e provinci
ali Rapposelli, Lattanzio e Ruggieri, oltre ai due assessori promotori dell’iniz
iativa: per il Comune Carla Panzino e per la Provincia Valter Cozzi. Hanno inolt
re partecipato, rendendosi disponibili a rispondere alle domande della associazi
oni,il manager della Asl Claudio D’Amario, il presidente e il vicepresidente del
la Camera di Commercio Daniele Becci e Carmine Salce.
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Ascoli  Piceno (AP).  Invito Meeting Anso-Associazione Nazionale
Stampa Online

Se non leggi questa mail clicca qui

Giulianova.  Montebello  (PDL):  non  voglio  penalizzare  il  locale
Istituto Tecnico Industriale
Non è intenzione del sottoscritto e degli altri amici di centro
destra di Giulianova voler penalizzare il locale Istituto Tecnico
Industriale nelle scelte che si dovranno fare per il futuro delle
nostre scuole superiori.

Flaviano Montebello Consigliere Provinciale PDL

Ho tenuto a ribadire questo concetto in un incontro avuto venerdì con
i massimi dirigenti dell’Istituto, ai quali ho assicurato che
conosciamo bene la storia del nostro Liceo e dei nostri Istituti e che
rimane nostro intento solo il recupero di indirizzi scolastici in
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grado di dare maggiore qualità all’offerta formativa, ferma da molti
anni con una conseguente forte penalizzazione per la nostra Città.

Insieme ai Consiglieri Comunali Antelli e Ciccocelli incontreremo
nella prossima settimana anche una delegazione di genitori di
studenti dell’ITI per rassicurarli in tal senso.

Con l’occasione ritengo anche giusto proporre a tutti gli attori
politici giuliesi una azione politica e amministrativa unitaria,
affinché una delle due strutture provinciali di cui tanto si parla,
Polo Specialistico Agro Alimentare e Centro Provinciale Istruzione
Adulti, venga realizzata a Giulianova.

Flaviano Montebello
Consigliere Provinciale PDL

Teramo. Dalle ore 11 di lunedì 27 settembre p.v. nella sede della
Riccitelli  si  potranno  acquistare  i  nuovi  abbonamenti  per  la
Stagione di  Prosa 2010/2011.
STAGIONE DI PROSA 2010/2011

Al via la vendita dei nuovi abbonamenti

Dalle ore 11 di lunedì 27 settembre p.v. nella sede della Riccitelli si potranno acquistare i nuovi abbonamenti per la
Stagione di Prosa 2010/2011.

Al riguardo gli uffici della Società rimarranno aperti tutti i giorni, dal lunedì al venerdì, dalle ore 10 alle ore 12 e dalle ore 15
alle ore 18.

Gli abbonamenti potranno essere acquistati anche on line sul sito www.primoriccitelli.it.

Teramo, 25 settembre 2010
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Teramo. GRANDE SUCCESSO DI PARTECIPAZIONE PER LA FESTA
PROVINCIALE DELL’ANPI. TERMINATE LE PRIME 300 TESSERE PER
LA CAMPAGNA DI TESSERAMENTO.
Teramo 25.09. 2010

GRANDE SUCCESSO DI PARTECIPAZIONE PER LA FESTA PROVINCIALE DELL’ANPI.

TERMINATE LE PRIME 300 TESSERE PER LA CAMPAGNA DI TESSERAMENTO.

Grande successo di partecipazione alla due giorni di festa per la 67 celebrazione della battaglia di Bosco Martese
organizzata dall’Anpi provinciale di Teramo. Venerdì 24 settembre numerose classi degli istituti superiori teramani hanno
partecipato al seminario sulla Resistenza presso la sala polifunzionale della Provincia. L’adesione è stata così alta che alcune
classi non hanno avuto accesso al convegno. Questa mattina la parte istituzionale del programma prevedeva la rievocazione
della battaglia di Bosco Martese in località Ceppo. Numerose le autorità civili e militari presenti che sono intervenute: dal
sindaco  di  Rocca  S.Maria  al  Presidente  del  Consiglio  Provinciale  fino  allo  storico  dell’Anpi  Costantino  Di  Sante  che  ha
ricordato  l’importanza  della  battaglia  di  Bosco  Martese.

Il fiduciario provinciale dell’Anpi Claudio Ruffini ha ricordato anche a nome della locale sezione Anpi di Montorio come questa
associazione  abbia  avuto  per  lungo  tempo  una  memoria  grazie  alla  figura  del  Presidente  Anpi  Spartaco  Di  Pietrantonio,
simbolo vivente degli eventi importanti che hanno interessato i nostri territori nella conquista di valori come la libertà e la
democrazia.

“Oggi  l’Anpi  si  rinnova”  ha detto  Ruffini  “con un tesseramento  che ha visto  un’ampia  adesione sopratutto  dei  giovani.  Le
prime 300 tessere consegnateci dall’Anpi nazionale sono già terminate. E’ il segno che alcuni valori hanno ancora un senso e
che i nostri ragazzi hanno voglia di scoprire e conoscere il proprio passato. Il tesseramento, vista la crescente richiesta,
continuerà ancora non appena saranno disponibili altre tessere.”

Nel  suo  intervento  Ruffini  ha  inoltre  fatto  riferimento  ai  valori  importanti  che  l’Anpi  rappresenta,  definendo  l’associazione
come “il custode del monumento della Costituzione nata da tante battaglie e tanti vite sacrificate”.

“La Costituzione è alla base del patto della nostra convivenza ed è vitale per la democrazia che tutti noi difendiamo ed
affermiamo insieme a  quei  principi  che la  lotta  di  liberazione ci  ha  consegnato.  L’Anpi  oggi  ha  celebrato  il  passato  ma fa
esercizio del presente per salvaguardare e difendere la Costituzione Italiana“ ha detto Ruffini.
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Chevrolet:  parata di novità al Salone di Parigi

Debutto mondiale di
Or lando,  Aveo  e
Captiva.  Anteprima  
della nuova show car
Cruze  compatta  5
porte

La vettura elettrica Volt pronta per l’imminente lancio

di Lino Manocchia

Parigi. Particolarmente accattivante la presenza di Chevrolet al prossimo Salone di Parigi. Ben quattro i debutti mondiali
della Casa del cravattino che, il prossimo 30 settembre, metterà in pedana il fiore all’occhiello dell’innovativa tecnologia in
ambito elettrico e sportivo. L’edizione 2010 del Salone Internazionale dall’Auto di Parigi, sarà una delle più memorabili per
Chevrolet che dirà la sua in qualsiasi segmento e mercato di commercializzazione con l’anteprima mondiale della nuova
compatta Aveo, degli straordinari MPV Orlando e SUV Captiva e l’esordio della show car Cruze compatta 5 porte.

A  Chevrolet  Volt,  l’innovativo  veicolo  elettrico,  sarà  riservato  uno  spazio  importante,  a  poche  settimane  dalla  sua
commercializzazione negli Stati Uniti mentre, le versioni stradali e da pista di Cruze e Corvette, saranno esposte una a fianco
all’altra a dimostrazione di quanto l’esperienza maturata nelle competizioni sia funzionale e determinante nello sviluppo del
prodotto.

Nuova Orlando
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Con Orlando, Chevrolet “entra” nel segmento europeo degli MPV. Una vettura realmente adatta alla famiglia, combinando la
praticità dei  7 posti  e la flessibilità degli  interni  con uno straordinario design tipico di  un crossover.  Con il  suo distintivo e
riconoscibile frontale, il suo tetto ribassato e con una silhouette ispirata ai crossover, Orlando introduce un nuovo stile ricco
di funzionalità nel segmento delle vetture familiari.

A complemento del design esterno, al suo interno Orlando ha riservato un tocco di modernità e freschezza, con una serie di
intelligenti accorgimenti quali le tre file di sedili disposte a teatro, l’ampio vano bagagli e le numerose soluzioni di carico.

Quando, ad inizio 2011, Orlando verrà commercializzata in Europa, gli acquirenti potranno scegliere tra tre motorizzazioni
Chevrolet di ultima generazione disponibili: 1.8 benzina da 141 cv e due 2.0 diesel, rispettivamente da 131 cv e 163 cv.

Nuova Aveo

Nuova  Chevrolet  Aveo  ha  beneficiato  di  un  intenso  programma  di  sviluppo  europeo  con  il  risultato  di  un  prodotto  che
incontra i gusti degli automobilisti europei sia in termini di design sia di performance. Come la recentemente introdotta
Spark, la nuova Aveo si presenta indiscutibilmente come una vettura in grado di rivolgersi ai giovani, grazie al suo look
sportivo dalle alte prestazioni, ma anche a coloro che necessitano di una “familiare”.

Commercializzata in Europa nel  corso dell’estate 2011, nuova Aveo è sia più lunga sia più larga rispetto al  modello
attuale. Vanta interni spaziosi e una capacità di carico che è tra i migliori nel segmento. Ulteriori innovazioni riguardano in
particolare  la  strumentazione del  cruscotto  di  ispirazione motociclistica,  la  retro-illuminazione tipica  delle  vetture  più
prestigiose e una fascia circolare che avvolge la parte frontale degli interni.

Sulla nuova Chevrolet Aveo sarà disponibile una gamma completa di motorizzazioni a quattro cilindri, benzina e diesel, che
includono le più innovative tecnologie come fasatura variabile delle valvole, doppia fasatura a variazione continua ed
iniezione common rail per i motori diesel. Disponibile inoltre per la prima volta su una city car una trasmissione a 6 marce.

>>>
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Nuova Captiva

Il nuovo SUV Captiva sarà esposto per la prima volta al Salone di Parigi e si presenterà con un nuovo design della parte
anteriore, una serie di migliorie negli interni oltre a motori e trasmissioni di ultima generazione. Il lancio europeo è previsto
per la primavera 2011.  Dal suo lancio nel 2006, Captiva ha conquistato il favore di molti estimatori grazie al suo design
esterno e agli  ultimi accorgi-menti,  nuova Captiva ha incrementato ancor più il  suo carattere sportivo e funzionale al
contempo.

Il Salone di Parigi  vedrà le ultime produzioni GM con la Cruze all’avanguardia, la cinque porte compatta che firma il capitolo
della storia di successi della Cruz.

Dal suo lancio nella primavera 2009, la berlina Cruz 4 porte è stata accolta calorosamente dai mercati mondiali contribuendo
ad un cambiamento decisivo per il marchio con una clientela attratta dal suo coupé, dalla qualità e solidità dalle 5 stelle
NCAP e dalle prestazioni di guida. Cruz è stata anche eletta da una selezione di giornalisti dell’auto, leader in Europa
centrale e orientale.

La nuova “Cruz” 5 porte ha una capacità di carico vicina a 400 litri e sarà equipaggiata con sedili posteriori ribaltabili
separatamente.

La nuova 5 porte Cruz sarà in vendita in Europa da metà del 2011.

Lino Manocchia
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